

Im Herzen vereint

Michi-Woche

Von dattelpalme94

Kapitel 7: Unendlichkeit

Die Jahre zogen ins Land und ich webte fleißig während Taichi auf die Rinder aufpasste. Wir gingen unserer Arbeit nach, denn so verging die Zeit schneller. Jedes Jahr warteten wir, dass der 7. Juli kommen würde. Denn an diesem Tag gestattete mein Vater uns, dass wir uns sehen durften.

Wir verbrachten den Tag zusammen und genossen unsere Zweisamkeit. Jede Sekunde musste voll auskostet werden, denn trotz der Wiedersehensfreude und der Endorphine, die unser Treffen auslöste, gab es doch den bitteren Beigeschmack, dass wir uns danach 364 Tage nicht sehen würden. Doch diese 24 Stunden und unsere Liebe gaben uns Kraft.